

学校便り 3月

富山県立しらとり支援学校

一年間の振り返りを

教頭 山下 裕 市

「1月は行ってしまふ、2月は逃げてしまふ、3月は去ってしまふ」という言葉を聞いたことがあります。もう少しで学年末ですね。「光陰矢の如し」です。

今もなお新型コロナウイルス感染症と隣り合わせで、制限のある中での学校生活となっていますが、その中でも子供たちの元気な姿、一生懸命に学んでいる姿、廊下ですれ違った時のにっこりと笑った挨拶は、学校をとっても明るい雰囲気してくれます。

いよいよ、一年間をまとめる時期となりました。特に、高等部3年生は学生生活の締めくくりとなります。学校では、いろいろな場面で「振り返り」を行い、できるようになったこと、課題にチャレンジしたこと、クラスメイトと一緒に協力して成し遂げたことなど、自己の体験から学んだことや気持ちの変化に気付ける機会を設けています。これらの気付きから、子供たち自身が自己の成長を実感できるようになってほしいと願っています。このことは、自己肯定感を高めることにつながり、これから出会うかもしれない課題や困難と向き合うときに役立つ力だと思っています。ぜひご家庭でもお子さんと振り返りの時間をもって、お子さんの一年間の成長をいろいろな角度からたくさん褒めていただけたらと思います。

厳しい状況が続く中、様々なご支援をいただきありがとうございます。今後ともよろしく願いいたします。



— 3月行事予定 —

- 4日(金) 洗心会R4年度執行部会
- 7日(月) マナーアップデイ
高等部の舎生帰宅
- 8日(火) 第1次入学検査
高等部家庭学習日
- 9日(水) 卒業式予行
- 10日(木) 卒業生午後放課(下校バス13:25)
卒業生舎生帰宅
- 11日(金) 卒業証書授与式
午後放課(下校バス13:25)
- 16日(水) 合格発表
保護者懇談会・進路相談(高1)
(~23日)
- 21日(月) 春分の日
- 23日(水) 午後放課(下校バス13:25)
保護者懇談会(在校学年)
- 24日(木) 修了式(給食なし)
下校バス11:20
保護者懇談会(在校学年)
- 25日(金) 高等部合格者保護者説明会PM

<令和4年度>

4月8日(金) 始業式、入学式(下校バス13:25)

卒業式・学年末の下校時刻について

- 3月10日(木) 卒業証書授与式前日
卒業生13:25下校
在校生15:20下校
- 3月11日(金) 卒業証書授与式
在校生13:25下校
- 3月23日(水) 保護者懇談会
13:25下校
- 3月24日(木) 修了式(給食なし)
11:20下校

※ 在校生の懇談会日時については、
各担任から連絡いたします。



◇学年会計などの返金のお知らせ◇

3月は学年会計など各会計の決算時期です。決算した結果、余剰金があれば、返金額や返金時期を改めてご連絡いたします。

また、4月には3学期分の就学奨励費を支払う予定ですので、

卒業生は口座を解約しないでください。

～寄宿舎より～

3学期最後の舎泊日は、卒業生は3月9日(水)、在校生は3月23日(水)です。
3月25日(金)までに、部屋の荷物の引取りをお願いします。
来年度の入舎につきましては、3月末に決定通知を送る予定です。



児童会活動報告



小学部では、5・6年生が六つの委員会に分かれて毎週1回活動しています。

<集会委員会>

集会委員会では昨年度に引き続き、ビデオによる学部集会の準備や撮影をしました。昨年のビデオを見て活動に見通しをもち、季節に合った歌やゲーム、絵本の内容についてみんなで話し合いました。一人一人の児童が自分の担当する係に責任をもってビデオを撮影し、完成した作品を見て達成感を感じ、みんな喜び合いました。ビデオを見た友達や教員からのメッセージを大きな励みにして頑張りました。



<美化委員会>

美化委員会では、「みんなでつかうところをきれいにしよう」の目標を全員で確認してから活動に取り組みました。今年度は感染防止のため5年生と6年生で別々の場所を担当し、自分の担当場所を責任をもって掃除しました。小学部玄関を掃除機やモップできれいにしたり、トイレ前の手洗い場をスポンジで磨いたりと普段



小学部のみんなが使うところを丁寧に掃除して、美化委員会の目標達成を目指しました。

<保健委員会>

小学部のシャボネット容器を集め、少なくなったシャボネット液の補充と教室で使用するトイレトペーパーの補充をしました。シャボネット液は漏斗を使ってあふれないように慎重に入れました。



トイレトペーパーは数を数えて正確に配りました。1年間で仕事の内容を覚え、自分からシャボネット液を取りに行ったり、必要な道具を運んで準備したりする姿が見られました。

<図書委員会>

お薦めの本を紹介するポスター作りや読み聞かせ動画の撮影をしました。ポスター作りでは、一人ずつ本を選び、好きな場面の絵に色を塗ったり、お薦めポイントを書いたりしました。動画の撮影では、「だるまさんが」シリーズと「はらぺこあおむし」の絵本で、児童が担当のページを読んだり、楽器を鳴らしたりなどして楽しめる動画を作りました。



<掲示委員会>

季節のテーマに合わせて、どのような掲示にするかをみんなで話し合い、全員で協力して「花火」や「クリスマスツリー」などの素敵な掲示物を作りました。掲示板を見たみんなが楽しい気持ちになるように、丁寧に色を塗ったり、はさみで切ったりして工夫しながら取り組みました。



<リサイクル委員会>

委員の児童みんなで決めた「ごみ袋を作ってみんなの役に立とう」を目標に、新聞紙でごみ袋を作る係、作ったごみ袋にリサイクルのスタンプを押す係、職員室や教室に配る係など仕事を分担しながら取り組みました。使った人たちからの「ありがとう」や「助かります」のメッセージを見て「うれしい」「頑張る」などと言いきり意欲的に取り組みました。



◇高等部交流学習（高2）◇

1月19日（水）と26日（水）にALTのマーサ・デコスタ先生と交流学習を行いました。今年度は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、学級ごとに富山県の紹介やスリーヒントゲーム、トランプ、フルーツビンゴなど活動内容を考えて交流しました。始めは緊張していた生徒たちも、交流する中で、「Thank you!」「See you!」などと自然に英語に親しみ、外国の文化を感じることができました。

